



Côte d'Azur Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

130 m²

Réf. CA14-258

998 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans l'emblématique bâtiment Belle Époque de Nice, "LE REGINA", cet appartement entièrement à rénover offre 130 m2 de surface habitable, avec un salon, une salle à manger, une cuisine séparée, 2 salles de bain et 2 chambres. Doté de trois balcons exposés au sud et bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer, il se trouve dans l'une des résidences les plus prestigieuses du quartier de Cimiez. Originellement un hôtel de luxe de 400 chambres édifié entre 1895 et 1897 pour accueillir la Reine Victoria durant ses séjours hivernaux sur la Côte d'Azur, LE REGINA a été transformé au XXe siècle ...

Located in the iconic Belle Époque building in Nice, "LE REGINA," this apartment in need of renovation offers 130 square meters of living space. Featuring a living-room, a dining room, two bedrooms, two bathrooms, a separated kitchen, three south-facing balconies with breathtaking sea views, it is situated in one of the most prestigious residences in the Cimiez neighborhood. Originally a luxury hotel with 400 rooms built between 1895 and 1897 to accommodate Queen Victoria during her winter stays on the French Riviera, LE REGINA was transformed into a high-end residential condominium in the 20th ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

